



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Marchan miles de personas en defensa del INE y en contra de la Reforma Electoral

Miles de personas comenzaron su marcha por Paseo de la Reforma con el propósito de defender al INE y en contra de la iniciativa de Reforma Electoral. Desde temprano comenzaron a reunirse en las inmediaciones del Monumento a la Independencia, acudieron dirigentes políticos y partidistas; el expresidente Vicente Fox formó parte de la marcha, así como otros dirigentes políticos que caminaron entre la sociedad civil.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJbAHECNDdVwGIA&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21270&parId=root&o=OneUp>